

Ressort: Politik

Giousouf gegen Integrationsministerium auf Bundesebene

Berlin, 07.03.2017, 14:17 Uhr

GDN - Die Integrationsbeauftragte der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Cemile Giousouf (CDU), hat sich gegen die Einrichtung eines Bundesministeriums für Integration ausgesprochen: Ein neues Ministerium trage nicht dazu bei, "Probleme zu lösen" und "eine effiziente Verwaltung" zu gewährleisten, sagte Giousouf am Dienstag. "Integration ist eine Querschnittsaufgabe."

Sie müsse "in allen Lebensbereichen gefördert werden und deshalb in allen Ressorts verankert sein". Aktuell ist das Amt der Beauftragten der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration im Kanzleramt angesiedelt. Amtsinhaberin ist die SPD-Politikerin Aydan Özoguz. In einer von der Vodafone-Stiftung finanzierten Studie war die Einrichtung eines Bundesintegrationsministeriums vorgeschlagen worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86283/giousouf-gegen-integrationsministerium-auf-bundesebene.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com